

大阪城

2025
8/14 (木)
14:54:55

金港湾
西成今人会

224
6647-
4947

気温35度、27度の熱、日が続キ、速く秋が
来て欲シ、が、まだ2週間ほどは熱、や、気が
ぬけな、日々が続キ、とつです。

明日、8/15は、前の戦争の敗戦80年といつて、
石破、首相が何人か講話と発表するとか。しかし
自民党の内部では、安倍(元)首相が70年の時に発表
してゐるが、話、なくてよー、とが、党の内部では
対立、闘争が続キ、とあります。

今月末には、参議院選舉に敗れた原因が明
かして反省、総括が示さざるよ、と、今、モードで、
責任を明らかにするつです。石破、首相は、
アベーの閣税の話もまだ、流動的なので、首相を
統ける意図のせつですが、自民派の中には石破は
やめろー、との声もあるとの報道です。

モモキと、自民党と、戦後、自由派と、民主派が、
く、つて、自由派もあつて、強力な官僚、行政機構、
バラップ、バイオテクノロジ、日本の支配を継げ
てきました。しかし、社会や、土壌、自らが、変質して
キだの、今ま、通じにくくなつています。
当面、タクシ化現象と、あらかれてきています。
その先には、何があるか見抜き、生き、時間がきります。

明日、8/15. アメリカの代のテラスカに、ロシアは「トランプ大統領と話をするよ」といいます。

ウクライナの戦争を、どのように停戦するか? と話すよ。トランプ大統領は、前の葉巻では、大統領に当選すれば、「日ごと戦争を終らせる」といってたので、「ウソつき」が長く続いているが、やはり戦争を終らせた、と軽々ていふ。

しかし、ウクライナのゼレンスキーダー統領やヨーロッパ、EUの立場や考え方まるで違うし、トランプ大統領の権限や見えだけじ、決まるにちがいな「だつ」。

第二次のトランプ政治が始まって半年が過ぎたが経済では、高闘争を引きかけられ、日本も15%の闘争で、日本国内の経済も再編が進むたまつ。

アメリカは、アラバマ州金融資本主義とか、か

かる段階にありて、GAFAMと「IT大手

企業だけがボロモうけする経済体制にある。

グーグル、アップル、フェイスブック(現メタ)、アマゾン、マイクロソフトの五大エイド企業がインダストリ、モバイル、クラウド、スマホの世界を支配していきます。このような企業とその勢いが、トランプの一つな人物を生む出でています。